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Mitteilungen des Bürgermeisters

Anlagen:

zu 3 - Zukunftsmarkt Vor Ort versorgt Flyer

1. Verpachtung Kiosk Freizeitanlage Autenhausen
Das Kiosk auf der Freizeitanlage in Autenhausen ist ab dem 01.06.2022 verpachtet. Die
Pächterin ist Frau Wiebke Langguth. Ich freue mich, dass wir auch Dank der großen
Unterstützung des Fördervereines jemanden gefunden haben, der unsere Gäste in der
Freibadsaison 2022 mit Speisen und Getränke versorgt.

2. Regionalbudget der Initiative Rodachtal
AmMittwoch, den 27.04. fand die Jurysitzung für das Regionalbudget der Initiative Rodachtal
(5 für 500) statt. Auch in diesem Jahr wurden wieder einige Projekte von Seßlacher Vereinen
und Gruppierungen eingereicht. Nahezu alle Projekte konnten durch die Jury bewilligt werden.
Lediglich ein Projekt entsprach nicht den Voraussetzungen. Durch das Regionalbudget für die
Initiative Rodachtal – bereitgestellt durch das Amt für Ländliche Entwicklung – gelingt es auch
in diesem Jahr, über 30.000,00 € an Fördermitteln für unser schönes Stadtgebiet zu generieren.
Das Projekt „5 für 500“ wurde 2020 ins Leben gerufen. Seitdem sind rund 120.000,00 € aus
dem Regionalbudget in Kleinprojekte im Stadtgebiet Seßlach geflossen.

3. Veranstaltung der Initiative Rodachtal
Am 09.05.2022 findet von 17:00 bis 19:00 Uhr in der Dreifachturnhalle Ahorn eine
Veranstaltung unter dem Titel „Zukunftsmarkt vor Ort versorgt“ statt. Die Veranstaltung
beschäftigt sich mit möglichen zukünftigen Konzepten rund um Einkaufsmöglichkeiten vor Ort
und wird gemeinsam mit dem Landkreis Coburg und der Coburg Stadt und Land aktiv GmbH
durchgeführt. Ich würde mich freuen, wenn das ein oder andere Mitglied des Stadtrates an
dieser Veranstaltung teilnimmt, denn auch dieses Thema wird uns in der Zukunft beschäftigen
und die Impulse dieser Veranstaltung können sehr gewinnbringend für uns sein.

4. Glasfaserausbau im Stadtgebiet
Die Ausschreibungsunterlagen für den Glasfaserausbau nach der BayGibitR wurden durch das
Büro Reuther NetConsulting fertiggestellt. Diese gehen am morgigen Mittwoch online. Wir
hoffen auf eine rege Teilnahme durch die verschiedenen Anbieter und einen zeitnahen Ausbau
des Glasfasernetzes.

5. Feuerwehrwesen
Der Erste Kommandant der FF Seßlach Frank Böhm hat mich am 02.05.2022 darüber
informiert, dass er ab sofort aus gesundheitlichen Gründen sein Amt als Erster Kommandant
niederlegt. Ich bedanke mich ausdrücklich beim Kameraden Frank Böhm für die gute
Zusammenarbeit und sein Engagement in den letzten Jahren rund um die Feuerwehr Seßlach
und das Feuerwehrwesen im Stadtgebiet allgemein und wünsche ihm auch auf diesem Weg
eine schnelle Genesung und eine baldige Rückkehr in den aktiven Feuerwehrdienst.
Eine Neuwahl wird in Absprache mit dem Zweiten Kommandanten Alexander Fritsch in den
nächsten Wochen terminiert.


